

つ「の」ゆまゆりえんのさつが「じ」けんは、ひ
と「じ」けんでした。おなじなかまの「の」のすき
うば、たことがかなし「い」。しょうが「し」ゆた
うがけんじょうしゆたうがけ、して「の」のすきう
ば、それは、「い」けん「い」。が、た「い」にうえまつひ
「を」ゆりしません。しょうが「し」ゆてま
まえにひとりのにんげんです。「き」るけんり
は、まうぞ。

ト-アリアカ-スト北海道

松岡敏雄

● 津久井やまゆり園の事件について ●

ピープルファーストヒロシマ

まつもと ゆうき
松本 祐樹

自分の中では、まだ、世の中は、この津久井
やまゆり園の事件を重大な事件と思、てない
者もいそうな気がします！ とくに、あるアニメ
会社が放火されて何人も亡くなった事件
では、身元を公表をしていたのに… 津久井
やまゆり園の事件では身元の公表は、されなかつたのは、
どうしてなの？ まるで、障害を持って
る者を、世の中に、明かしたくないかのようだ！
どうして、そこでも、差をつけてしまうのか？
植松が「自分の思想は、まちがっていた」と反省
してほしい！ 障害をもっているも、みんな人間
なんだ！、て、世の中が、変わってほしい！

